



La secrétaire générale de la Fédération internationale de football (FIFA), Fatma Samoura, a été nommée à la tête de la Confédération africaine de football (CAF), a annoncé Ahmad lors d'une conférence de presse qu'il a donnée au Caire, en Egypte.

Dans le cadre d'un mandat qui commence le 1er août 2019, la sénégalaise Fatma Samoura supervisera la gestion quotidienne, l'organisation efficace et professionnelle de toutes les compétitions et le développement du football dans toutes les régions et tous les pays.

Elle dirigera également une équipe de la FIFA qui mènera «un examen approfondi de la gouvernance de la confédération et un audit médico-légal des fonds que la FIFA avait donnés à la CAF.

Selon Ahmad Ahmad, la décision a été prise par le comité exécutif de la CAF et la FIFA. Ahmad fait actuellement l'objet d'une enquête sur l'éthique de la FIFA après des allégations de corruption et d'inconduite sexuelle.